

はぎわらゆうき 萩原悠稀さん・ほさかりゆうじ 保坂龍治さん
小学生バドミントン関東大会に出場



関東大会での活躍を中田市長（写真左）に報告に訪れた萩原悠稀さん（写真中央）と保坂龍治さん（写真右）。

埼玉県久喜市で開催された「第18回 全国小学生バドミントン選手権大会関東地区予選会」に桜川市バドミントン少年団の萩原悠稀さんと保坂龍治さん（同羽黒小4年）のペアが、茨城県予選を2位で通過し、県代表として出場しました。

大会では、地元埼玉県代表と接戦の末、敗退しましたが、今回の経験は、次の大会へ向けて大きな励みになるでしょう。

同少年団は、創部5年目とまだ歴史は浅いですが、猿田小学校を拠点に部員31人で楽しく練習しています。

真壁バレーボールスポーツ少年団(男子)
茨城新聞社杯で第3位



県内の代表16チームが参加した「第26回茨城新聞社杯小学生バレーボール大会」で勝ち進み、第3位に輝いた真壁バレーボールスポーツ少年団の皆さん。

常陸大宮市で開催された「第26回茨城新聞社杯小学生バレーボール大会」で、真壁バレーボールスポーツ少年団が、第3位という好成績を収めました。

大会には、地区予選を勝ち抜いた16チームが参加。同少年団は、トーナメントを準決勝まで勝ち進み、下館はやぶさ（筑西市）と対戦。0-2で惜敗しましたが、続く3位決定戦で、真鍋（土浦市）に2-0と快勝し、見事第3位に輝きました。同少年団の活躍は、<http://www.seocities.jp/hygypr751>からも見ることが出来ます。

地区で守り続ける宝
飯淵地区 山ノ入沢の棚田



飯淵地区の山ノ入沢に広がる棚田で、今年も水稻の収穫作業が行われました。

この棚田は、約6ヘクタールほどあり、市内でも規模が大きい棚田です。ここでも、山沿いの農地のためイノシシの被害に悩まされていますが、地権者の皆さんは共同で、山に面する全ての場所に電気柵を設置して対応しています。

棚田は、機械効率や維持管理など、多くの苦難があります。が、だからこそ収穫の喜びも大きいようです。これからも、地域の皆さんで協力し合ってこの水田を守っていただきたいと思います。

市認定農業者連絡協議会が
設立されました



桜川市の農業の未来を支える皆さんによる協議会が設立されました。

11月13日に大和ふれあいセンター「シトラス」において、桜川市認定農業者連絡協議会設立総会が開催されました。

当連絡協議会は、会員の資質向上と経営管理能力を高め、効率的かつ安定的な農業経営の達成に寄与することを目的に設立されました。当日は、桜川市認定農業者連絡協議会規約（案）および平成21年度事業計画（案）並びに収支予算（案）が原案どおり承認されました。また、役員の新選出については、会長の潮田新正氏をはじめとする16人の役員が承認を受けました。

商工会女性部全国大会で
大関美智子さんが優秀賞



「第11回商工会女性部全国大会」において優秀賞を受賞した桜川市商工会女性部の大関美智子さん。

岩手県で開催された「第11回商工会女性部全国大会」に桜川市商工会女性部の大関美智子さん（真壁町源法寺）が参加し、優秀賞を受賞しました。

この大会は、全国各地の独創的な女性部活動の主張発表をするものです。大関さんは関東ブロック代表として、「女性部と商店街活性化」と題して発表し、真壁のひなまつり期間中だけでなく、女性部として暖かいおもてなしで観光客をお迎えし、商店街の活性化に取り組んでいることを発表しました。

南飯田サッカースポーツ少年団
“サッカーフェスティバル”開催



桜川市総合運動公園芝生グラウンドで、南飯田サッカースポーツ少年団が「サッカーフェスティバル」を開催しました。

同少年団は、30年以上の歴史があり、サッカーを通じた地域の交流を目的に、毎年開催しているものです。

当日は、かつて小学生だった同少年団OBの社会人から中高生、子ども達の父兄らも参加。普段活動している小学生と一緒に、ミニゲームなどを行いました。大人から子どもまで一緒にボールを追いかけ、楽しい1日を過ごしました。

『ふれあいウォーク桜川』が
開催されました



福島県矢祭町にある滝川深谷遊歩道を楽しくウォーキングした参加者の皆さん。

桜川市体育協会が、体育の日「ふれあいウォーク桜川」を開催しました。これは、毎年恒例行事として「歩きながら楽しく健康づくりを考える」を趣旨に行っているものです。

今年度は、福島県矢祭町にある滝川深谷遊歩道をウォーキング。同会会員、一般の方合わせて130人が参加しました。

参加された皆さんは、深谷の自然や多くの滝、川のせせらぎに感動。お友達と語り合いながら、和やかな雰囲気の中で楽しくウォーキングをされていました。

中村聡俊さん
全国中学校剣道大会出場



茨城県代表の若狭学園中学校の主将として「第39回全国剣道大会」に出場した中村聡俊さん。（写真後列左から2人目）

熊本県で開催された「第39回全国中学校剣道大会」の女子団体戦に、若狭学園中学校（つくば市）が、茨城県代表として出場。その中で主将として活躍したのが、真壁町真壁地区の中村聡俊さん（同中3年生）です。

全国の強豪校が揃うなか同中学校は、予選リーグ初戦で、花巻中（岩手県）と対戦し、2勝2敗（本数勝ち）。続く2戦目では、大蔵中（兵庫県）と対戦、1勝1敗（本数負け）の結果、中村さんは、2試合とも厳しい戦況のなか見事に全勝の成績でした。